
Lista de Tarea

lecomunicaciones incluyendo seis de
los siete del Pleno acudieron a plati
car con los empresarios del sector so
bre los avances y temas pendientes de
la industria

De las muchas tareas que tenía el
Instituto hace dos años cuando se
creó a la fecha muchas ya se han lo
grado o están avanzadas La lici
tación de dos cadenas nacionales

aunque una quedó desierta las de
claratorias de Preponderancia y va
rias relevantes

Otras tarcas están en camino Re
cientemente terminó la Consulta Pú

blica para modificar las reglas técnicas
de radio FM para permitir un uso más
eficiente de este espectro Es posible
esperar la modificación a las Disposi
ciones Técnicas en un plazo breve

I a Consulta Pública sobre los Li

ncamientos de Derechos de las Au

diencias también terminó y no es
secreto que hubo una gran serie de

comentarios y preocupaciones de la industria a
dichos lincamientos Seguramente habrá una
respuesta en la emisión de dichos lincamientos
tomando en consideración además de los dere
chos de las audiencias los derechos de libertad
de expresión y seguridad jurídica de los conce
sionarios

Aun así hay temas que siguen pendientes en la
radiodifusión y quiero sólo recordar algunos de
ellos

i Migración de AM a FM Una vez que se mo
difiquen las Disposisciones Técnicas de FM
habrá capacidad para tener más estaciones
de radio en las ciudades del país principal
mente las más saturadas y esto abre una
oportunidad importante para concluir la mi
gración de las estaciones de AM a la banda
de FM en las ciudades donde no ha sido posi
ble terminar este proceso que empezó desde
2008

2 También será interesante la licitación de las

123 estaciones que quedaron desiertas en año
pasado más otras que el Instituto quiere li
citar Para ello será esencial que el IFT deci
da si quiere licitarlas como cadena nacional
grupos regionales o por separado y bajo que
reglas

3 Por otro lado sigue pendiente la licitación
de las casi 300 estaciones de radio FM co
mercial que se incluyeron en el programa de
frecuencias de 2015 y que aún no inicia
Para las dos licitaciones pendientes es indis
pensable y entiendo que así esta pensado
que se sometan las bases de licitación a con
sulta pública previa para dar mayor seguri
dad transparencia y pluralidad a las bases y
a sus licitaciones

Por supuesto no olvidamos otros temas en la
agenda del Instituto desde apoyar a la Secre
taría en el desarrollo de la Red Compartida de
Telecomunicaciones y la Red Troncal de Fibra
Óptica antes de CFE y hoy de Telecomm la
Licitación de la banda AWS 1 7 2 1 CHz que
quedó desierta de la conocida Licitación 21 de
Cofctel que acaba de publicarse y otros temas
pendientes

Ante todo que esta reflexión no se entienda
como queja muchos temas quedaron en sus
penso con la publicación de la reforma y la Ley
que se retrasó Muchos temas ya salieron otros
están en camino pero algunos siguen pendien
tes y la industria paga cada día que estos ternas
siguen en el aire mhum
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